

Parece que fue ayer

por MARIO RIVAS

5 de junio de 1882

Los Arteaga Alemparte

Como este es un país de mala memoria, — pocos se acuerdan de quienes fueron los hermanos Arteaga Alemparte, Justo y Domingo.

Sin embargo dominaron una buena parte su época.

Eran hijos de un glorioso general, no de un arrastrador de sable profesional, como ha habido tantos.

Los muchachitos salieron valientes como su padre, pero en vez de esgrimir la espada, esgrimieron la pluma.

Esta arma es menos cruenta en cuanto a las apariencias, pero suele ser más mortífera.

Hasta tal punto que remontándose a tiempos aún anteriores se dice que don José Tomás Ovalle murió de pena por una culpa que le hicieron y que circuló profusamente:

El uno llegó al poder
Por la astucia y la malicia.
Al otro sin saber cómo,
Lo pusieron donde está.
El uno cuchileteó.
El otro firma no más.
El uno se llama Diego.
El otro José Tomás".

Los hermanos Arteaga Alemparte, como todos los amados de los dioses, murieron jóvenes.

Con esta fecha se iba Justo, de sólo 40 años. Su hermano había muerto dos años

PARECE QUE FUÉ AYER 5. VI. 1972 p. 3 6596

Los Arteaga Alemparte [artículo] Mario Rivas.

Libros y documentos

AUTORÍA

Rivas G., Mario

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los Arteaga Alemparte [artículo] Mario Rivas.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)